

平成十六年度・年会費の納入をお願いいたします



月日会長 田 中 博 隆 (6期)
敬愛なる校歌ですが、近年は歌う機会が少ないとおもふ。歌を歌うことが出来ました。若木たちには現在、夏の陽を浴びて大きな葉を青々と元気に繁らせていました。記念植樹のプレートも立派に完成致しました。若木たちは多くなご協力を頂きました。

そして青春の思い出、我が家を愛する校歌ですが、近年は歌う機会が少ないとおもふ。歌を歌うことが出来ました。若木たちは多くなご協力を頂きました。

月日会長 田 中 博 隆 (6期)

昨年の記念行事の会場で「桐の木募金」を行いましたところ、多大なご協力を頂きました。お蔭様で三本の桐の苗木を校庭に植樹することが出来ました。若木たちは現在、夏の陽を浴びて大きな葉を青々と元気に繁らせていました。記念植樹のプレートも立派に完成致しました。

月日会長 田 中 博 隆 (6期)
敬愛なる校歌ですが、近年は歌う機会が少ないとおもふ。歌を歌うことが出来ました。若木たちは多くなご協力を頂きました。

月日会長 田 中 博 隆 (6期)

昨年の記念行事の会場で「桐の木募金」を行いましたところ、多大なご協力を頂きました。

月日会長 田 中 博 隆 (6期)



発行所
都立田園調布高等学校
同窓会月日会
東京都大田区田園調布南27-1
電話 03(3750)4346
発行人 田中博隆
編集責任者 千本俊江

おもな内容

- 財団 校歌CD制作
- 幹事会便り 新役員・新体制
- 成長した桐の木
- 名物先生訪問
- 国語科 新垣先生

卒業式に参加して

今春五十五期生
一四四名入学



先日、記念品贈呈者として52期生の卒業式の舞台へと上がらせていただきました。その時の皆さん的眼はこれからの将来への希望が満ちているように見え、入退場する時の足並みが卒業後の生活へ期待を抱いているかのように感じました。皆さんのが顔は美しいほど輝いており、まだ見えない未来に不安もあるでしょうが、田高卒業生として誇りをもって進んでいくってほしいと思いました。田高で学んだ多くの事、田高で得た友情を忘れず、何かにつづいた時に誇りをもつて進んでいくってほしいと思います。卒業おめでとうございました。心からお祝い申し上げます。

田高に着任して

第十四代 田園調布高校長
石川直弘

『でんこう』という言葉を本

校に着任してはじめて耳にしました。私は一学区(今は一地区)に合計十八年勤めました。

毎年四月はじめに、東京都の

公立学校(幼・小・中・高)の教育をレベルアップさせ、生

徒、保護者、卒業生の期待に応えなければならないとつくづく思っています。



51期 石黒まなみ



多摩



人生とは「いつ何が起きたか分らないもの」ということを、つくづく実感する此の頃。思えば田高時代には、そんなことを何も考えることはなかつたよう

に思います。
とはいへ高校時代、毎日をどちらかに答へられない気があるのです。おぼろげな想い出が、かえつて当時を彷彿とさせてくれるよう思います。途切れ途切れに、ひとコマづつがまるでスナップ写真のようですが、そんな想い出が時には心地よく、また時には切なく蘇ります。そこには夢とか希望とかいう言葉があつたように思います。今まで少しだけ大きくて、まだまだ大切だった高校時代。でもその時は、一生懸命大人ぶつたりして、過ぎ去った歳月の余りに承德されません。友だちといろいろな経験をしました。みんなと話すだけではなくて、まだ少なくたくなっていると聞きました。だからこそ夢とか希望とかいう言葉があるのです。

子どもだった高校時代。でもそれが田高時代には、そんな想い出が、今は高校時代の顔そ

のまま思い出されます。そんな笑顔と交した会話を、おひとり

りずつ思い出している此の頃で

です。

今年11期生は還暦を迎えることがあります。みんなそれぞれいろいろなことがあって、ここまで来ました。あの日の時のたくさんの笑顔が、今も高校時代の顔そのまま思い出されます。そんな笑顔と交した会話を、おひとり

さんにお会いしたときの第一声でした。

更に、月日会会長の田中博隆

さんにお会いしたときの第一声も「私は田高大好き人間です」でした。

田高は田高を愛する多くの方々によって支えられています。私を含めて、田高に働く全ての教職員は一致協力して田高の教育をレベルアップさせ、生徒、保護者、卒業生の期待に応えなければならぬとつくづく思っています。

新卒業生

五十二期生

五百三十二名

五百三十二名

五百三十二名

田高卒業生は延べ四千三百三十三名となりました。連絡可能月日会会員は、約一万一千名です。

